

ご挨拶

本校教育目標「自ら学び、心豊かで 心身ともにたくましく実践力のある児童の育成」のもと、人と人とのつながりを大切に、スローガンを『明日が楽しみ あいさつ日本一学校』『児童にとって通いたい学校、保護者や地域にとって通わせたい学校、教師にとって働きたい学校』とし、学校経営目標「児童の幸せのために、認め、伸ばし、夢にチャレンジできる温もりのある学校づくり」を掲げ、2年目となります。

4月最初の始業式では、2～6年生に対して、「自分の頭で考えること」「人の気持ちが分かる気持ちをもつこと」「夢や目標に挑戦すること」の3つを大切にしてほしいと話しました。また入学式では、新入生に対して「笑顔で元気よく、あいさつができる子」「人の話は、話す相手の顔を見て、しっかりと終わりまで聞く子」「自分のことは自分でできる子」になってほしいと話しました。これから我々教職員一同、児童の幸せのために温もりのある学校づくりに全力を注いで参ります。

最後になりますが、本校は今年度創立50周年を迎え、11月には50周年記念式典を予定しています。これまでのご協力に感謝いたしますとともに、今後どうぞよろしく願いいたします。